

RESIST! Die Kunst des Widerstands

29.01 - 11.07.2021

Kick-OFF RESIST DIGITAL!

19:00 Uhr, Freitag, 29.01.2021

Am Freitag, 29. Januar, 19 Uhr, senden wir den Beginn unseres digitalen Begleitprogramms! Kick-OFF RESIST DIGITAL! gibt einen ganz besonderen Einblick in die Themen und hinter die Kulissen der neuen Ausstellung des Rautenstrauch-Joest-Museums RESIST! Die Kunst des Widerstands.

Die digitale Premiere präsentiert künstlerische Videoarbeiten, soll neugierig machen auf die Räume der It's Yours! Kuratorinnen, auf die Wünsche und Ziele der Artists in Residence Künstler*Innen, auf die Objekte aus der Sammlung und die vielen mutigen Persönlichkeiten des Widerstands. Unsere Artist in Residence für Musik, Rokia Bamba, wird einen Teil ihrer umfangreichen Sammlung zur Musik des Widerstands mit einem DJ-Set vorstellen.

Kick-OFF RESIST DIGITAL! wird online übertragen, so dass die Zuschauer*Innen zu Hause in Köln und auf der ganzen Welt über die Website www.rjm-resist.de und den offiziellen RJM-YouTube-Kanal mitverfolgen können. Am 29.1. haben die Zuschauer*innen die Möglichkeit, auf YouTube live zu kommentieren. Das Video wird auch nach dem 29.1. verfügbar sein.

Kick-OFF RESIST DIGITAL!

19:00, Friday, 29.01.2021

On Friday, 29 January, 19:00, we will broadcast the beginning of our digital public program! Kick-OFF RESIST DIGITAL! gives a very special insight into the topics and behind the scenes of the Rautenstrauch-Joest Museum's new exhibition RESIST! The Art of Resistance.

The digital premiere presents artistic video works, is meant to arouse curiosity about the spaces of the It's Yours! Curators, to the wishes and goals of the Artists in Residence, to the objects from the collection and the many courageous personalities of resistance. Our Artist in Residence for music, Rokia Bamba, will share parts of her extensive collection on resistance music with a DJ set.

Kick-OFF RESIST DIGITAL! will be broadcasted online for viewers to watch at home in Cologne and all over the world via www.rjm-resist.de and the official YouTube channel. On 29 January, viewers have the possibility to live-comment on YouTube. The video will also be available after 29.1.

Rautenstrauch-Joest-Museum – Kulturen der Welt

RESIST! The Art of Resistance

**Floris Adjanohoun, Kader Attia, Roger Atikpo,
 Belkis Ayón, Rokia Bamba, Marcel Djondo,
 Omar Victor Diop, Robert Gabris,
 Gaëtan Nossounglo, Anani Gbeteglo,
 Bahar Gökten & Daniela Rodriguez Romero,
 Ayrson Heráclito, indieguerillas,
 Integrationshaus (In-Haus e.V.) Cologne-Kalk
 (mit /with Elizaveta Khan, Mona Leitmeier,
 Sae Yun Jung, Salman Abdo & Rita Bomkamp),
 Tímea Junghaus, Patricia Kaersenhout,
 Eustache Kamouna, Grada Kilomba,
 Mohammed Laouli, Lapiztola, Peju Layiwola,
 Peter Magubane, Dhuwarrwarr Marika,
 Tshibumba Kanda Matulu, Medu Art Ensemble,
 Luiza Prado de O. Martins, Małgorzata
 Mirga-Tas, Keviselie / Hans Ragnar Mathisen,
 Esther Utjua Muinjangué & Ida Hoffmann,
 Francis Oghuma, Nura Qureshi, Emília Rigová,
 Mamadou Sall, Juan Manuel Sandoval,
 Diego Sandoval Ávila, Selma Selman,
 The Singh Twins, Alfred Ullrich,
 Huỳnh Văn Thuận, Kara Walker,
 Wantok Musik Foundation, Tania Willard,
 Lawrence Paul Yuxweluptun**



Selma Selman, *You Have No Idea*, 2020, Performance.
 Künstlerin des It's Yours! Raumes von Tímea Junghaus.
 Artist of the It's Yours! Room by Tímea Junghaus.
 © Courtesy of the artist



Omar Victor Diop, *Jean-Baptiste Belley*, 2014, Series Diaspora.
 Pigment inkjet printing on Harman By Hahnemühle paper
 © Omar Victor Diop, Courtesy Galerie MAGNIN-A, Paris.

VERANSTALTUNGEN / PROGRAM

→ rjm-resist.de

→ rjm-resist.de
 @ [rautenstrauchjoestmuseumkoeln](https://www.instagram.com/rjmkoeln)
 f [facebook.com/rjmkoeln](https://www.facebook.com/rjmkoeln)
 ↗ Cäcilienstraße 29-33, D-50667 Köln

Ein Museum der



Peter und Irene Ludwig Stiftung

F. VICTOR ROLFF-STIFTUNG

Gefördert durch die Bundeszentrale für politische Bildung

360° MUSEUMSSTIFTUNG

WDR 3

Deutschlandfunk